



Panji Lantik 135 Pejabat Struktural

Kinerja Pegawai Jadi Tolak Ukur Rotasi



Panji Melawi
Bupati Melawi

Pelantikan hari ini saya berharap kita mampu membawa kembali semangat pengabdian yang tulus dan ikhlas. Melawi masih punya banyak beban

NANGA PINOH, SP - Bupati Melawi Panji kembali merotasi sebanyak 135 pejabat struktural yang duduk di tingkat eselon III dan IV di Pendopo Rumah Jabatan Bupati, Jumat (19/1).
Bupati juga melantik empat orang camat serta mempromosikan beberapa kepala bidang ke jabatan menjadi sekretaris dinas serta kepala bagian.

Dalam sambutan usai pelantikan, Panji menjelaskan, pelantikan di lingkungan pejabat eselon Pemkab Melawi dilakukan untuk mengisi sejumlah posisi jabatan yang kosong. Ia berpesan ASN adalah ujung tombak pelayanan pada masyarakat yang juga mencerminkan kualitas pelayanan pemerintah.

“Pejabat struktural menjadi cerminan dan contoh sikap serta perilaku pada masyarakat. Saat ini dengan berubahnya regulasi kepegawaian, pejabat struktural tak hanya dipilih berdasarkan urutan kepangkatan, tapi juga kompetensi, loyalitas serta kemampuan pribadi yang nantinya akan menjadi tolak ukur kinerja pemerintah,” katanya.

Panji juga berpesan agar ASN, khususnya para pejabat bisa lebih bijaksana dalam menggunakan media sosial. Jangan jadikan Medsos sebagai bahan provokasi, penyebaran berita hoaks. Ia juga berpesan bahwa jabatan yang diberikan adalah amanah dari pimpinan dan Tuhan. Maka jalankan amanah ini dengan profesional.

“Pelantikan hari ini saya berharap kita mampu membawa kembali semangat pengabdian yang tulus dan ikhlas. Melawi masih punya banyak beban,” ucapnya.

“Dari kabupaten Se Indonesia, hanya kita yang belum punya kantor bupati, begitu juga opini BPK, kita masih WDP. Hanya saya tak mau dapat WTP kalau memang Melawi belum layak mendapatkannya. Kalau memang layak, mari kita pertahankan,” timpalnya.

Panji juga menegaskan, pelantikan yang digelar ini bukan soal suka atau tidak suka. Pilihan untuk menempatkan seseorang juga bukan karena hal

yang bersifat subjektif. Ia juga meningkatkan kinerja yang akan menjadi tolak ukur.

“Bila nanti ada pemimpin di struktural yang mengabaikan semua tugas, maka tak akan saya ambil tindakan. Saya akan putar bila muncul catatan. Tentu akan saya laporkan persoalan ini ke gubernur dan kementerian, walau mungkin sebenarnya belum cukup waktunya,” tegasnya.

Terakhir, Panji juga memberikan instruksi agar seluruh pimpinan SKPD, termasuk pejabat struktural yang dilantik untuk melakukan penjadwalan waktu dengan baik mengingat kebijakan sistem

keuangan pusat baik DAK banyak aturan teknis yang membuat pemerintah terjebak dan membuat proyek tak bisa dibayarkan.

Yang baru dilantik didampingi dan didukung. Jangan malas membuat jadwal kegiatan rutin.

“Maka kita akan tahu, pekerjaan ini harus dimulai dan selesai bulan apa. Setahun berapa program dan agenda. Maka masing-masing SKPD harus bisa buat program. Sehingga kita tak kecolongan dan terlambat terus dalam banyak hal,” tegasnya. **(eko/ang)**



SUARA PEMRED/ERIK SUSILO

LANTIK - Bupati Melawi Panji menyematkan tanda jabatan pada empat camat yang dilantik di Pendopo Rumah Jabatan Bupati, Jumat (19/1) pagi. Secara bersamaan sebanyak 135 pejabat eselon III dan IV juga turut diambil sumpah dan janjinya.